



Carlos Slim expresó su desacuerdo con la iniciativa de reducción de jornada laboral

El empresario Carlos Slim expresó su desacuerdo con la iniciativa de reforma de reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas laborales que actualmente se discute en la Cámara de Diputados y afirmó que es mejor que las personas trabajen 48 horas y ganen más, a que trabajen 40 y ganen menos. En contraste, Carlos Bremer se mostró a favor de la propuesta y afirmó que sería positiva para que los trabajadores estuvieran más tiempo con su familia.

<https://drive.google.com/file/d/11mr5rQuVWHR6E21ETi25VFKBHVJWPujZ/view>